

ABSTRAK

Puspitasari, Desy Endah. 2010. Kebiasaan Merokok Mahasiswi Universitas Negeri Semarang (Studi Kasus 4 Mahasiswi Universitas Negeri Semarang) Skripsi, Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Semarang. Skripsi ini dibawah bimbingan Drs. Siswanto, M.M dan Dra. Tri Suminar, M.Pd.

Kata kunci: kebiasaan merokok, mahasiswi UNNES

Latar belakang penelitian ini adalah banyaknya mahasiswi UNNES yang merokok di tempat umum, padahal UNNES adalah universitas yang sebagian besar mahasiswa adalah calon pendidik yang nantinya akan menjadi teladan dan contoh bagi murid-muridnya. Kebiasaan merokok mahasiswi juga kurang baik khususnya di daerah Jawa Tengah karena orang Jawa identik dengan wanita yang lemah lembut baik tutur kata, sikap dan perbuatan. Rumusan masalah yang dikaji dalam penelitian ini yaitu 1) faktor-faktor yang melatarbelakangi kebiasaan merokok mahasiswi UNNES, 2) Status ekonomi mahasiswi UNNES yang mempunyai kebiasaan merokok, 3) Hubungan sosial mahasiswi UNNES yang mempunyai kebiasaan merokok dengan mahasiswa lain, 4) Prestasi belajar mahasiswi UNNES yang mempunyai kebiasaan merokok.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini berjumlah 4 mahasiswi UNNES. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini yaitu bahwa ada beberapa faktor yang melatarbelakangi kebiasaan merokok mahasiswi yaitu faktor kepribadian, pribadi yang penasaran dan ingin mencoba, faktor lingkungan keluarga, karena orang tuanya merokok dan faktor lingkungan pergaulan dengan teman sebaya yang mempunyai sifat setia kawan. Mahasiswi yang mempunyai kebiasaan merokok tidak hanya mahasiswi yang status ekonominya tinggi tetapi dari berbagai kalangan. Kebanyakan dari mereka mudah bergaul dan hubungan sosial mereka baik tetapi sebagian besar teman mereka anak laki-laki dan prestasi belajar mereka bervariasi ada yang memuaskan dan ada yang sangat memuaskan.

Simpulan dalam penelitian ini adalah 1) faktor yang melatarbelakangi kebiasaan merokok mahasiswi UNNES, yaitu faktor kepribadian, faktor lingkungan pergaulan dan faktor lingkungan keluarga, 2) status ekonomi mahasiswi yang mempunyai kebiasaan merokok berbeda-beda, 3) Hubungan sosial mahasiswi yang mempunyai kebiasaan merokok baik dilihat dari banyaknya teman di kampus dan diluar kampus tetapi sebagian besar teman anak laki-laki, 4) prestasi belajar mahasiswi yang mempunyai kebiasaan merokok bervariasi ada yang memuaskan dan ada yang sangat memuaskan. Saran, bagi subyek peneliti diharapkan untuk bisa menyaring perilaku yang pantas dilakukan seorang perempuan. Bagi orang tua sebaiknya terus menjaga dan mengawasi anaknya.